

Lebenslauf lang

## Raimund Haser

Raimund Haser ist im Allgäu geboren und aufgewachsen. Für den Wahlkreis Wangen sitzt er seit 2016 im Landtag von Baden-Württemberg. Als stellvertretender Fraktionsvorsitzender verantwortet er die Umwelt-, Naturschutz- und Energiepolitik der CDU in der Fraktion und im Land. Haser ist Dipl. Betriebswirt und hat nach einer journalistischen Ausbildung als Wirtschaftsredakteur bei einer großen Tageszeitung gearbeitet. Seit 2008 ist er selbständig und hat bis zu seinem Eintritt in den Landtag 2016 unter anderem Kommunikationsprojekte von Unternehmen und Kommunen für die Energiewende verantwortet.

Haser ist überzeugt von den Möglichkeiten des technischen Klimaschutzes. Neben der Elektrifizierung und einer höheren Effizienz sind ihm synthetische Gase, Kraftstoffe und der dafür benötigte Wasserstoff ein Kernanliegen. Das PV-Programm auf Parkplätzen sowie das aktuelle Förderprogramm für kleine und mittlere Elektrolyseure in Baden-Württemberg gehen unter anderem auf seine Initiative zurück.

Daneben misst Haser der Energie- und Wärmegewinnung aus Biogas große Bedeutung bei. Insbesondere Kleinanlagen, die neben ihrem Beitrag zur Netzstabilität auch einen Beitrag zur bäuerlichen Wertschöpfung am Hof sowie der Aufbesserung der CO2-Bilanz auf dem Hof und im weiteren Verlauf in der Molkereien und damit am Ende auch in der Tierhaltung und in der Milchwirtschaft an sich leisten, nehmen großen Raum ein. In diesem Engagement paart und verbindet sich seine Begeisterung für die Kulturlandschaft Oberschwabens mit der Überzeugung, nachhaltig zu wirtschaften, Reststoffe wiederzuverwenden und die Schöpfung zu bewahren.

Im Bund der Vertriebenen engagiert er sich auf Bundes- wie auf Landesebene im Vorstand für eine Welt, in der Menschen ohne Zwang ein geeintes Europa schaffen und miteinander ohne Erbfeindschaft und Revanchismus, religiösen wie politischen Wahn überwinden, um in Frieden versöhnlich miteinander zu leben.

Da Haser davon überzeugt ist, dass Bildung der Schlüssel zur friedlichen und gerechten Lösung seiner Anliegen und Vorstellungen ist, engagiert er sich in zahlreichen kulturellen und sozialen Bildungseinrichtungen und -verbänden des Landes ehrenamtlich.

Haser ist verheiratet und Vater einer Tochter, er lebt in Kißlegg im Württembergischen Allgäu an der Grenze zu Bayern, Österreich und der Schweiz. Seine Leidenschaft sind die Berge, Seen, Wälder und Wiesen seiner Heimat, die er sowohl sportlich wie auch als heimatkundlicher Autor erkundet.